
臺北市立成功高級中學班級代表聯席會 

110學年度第一學期第二次班代大會會議議程 
 

壹、 會議時間：中華民國 110 年 12 月 7 日（星期二）中午 12：10 

貳、 會議地點：綜合大樓三樓研討教室(三) 

參、  主持人：成功代聯 65 屆主席 215 姜瀚齊、副主席 218 白秉正

會議記錄：216 學權長吳庭暉 

肆、  出席人員：各班班代、代聯會行政幹部 

列席人員：學務主任、訓育組長、衛生組長 

伍、 工作報告： 

一、舞會總召報告目前舞會整體狀況 

問題一：社團表演名單如何確定？ 

主席答覆：將由內部討論後再告知各位 

 

二、中成特約之相關事項說明 

三、選舉及選舉委員會相關事項說明 

 

陸、 提案討論： 

※本次大會班代共出席 38 人，缺席 28 人（出席率 57.6%），名單如簽到

表 

 

一、購買巧拼之運算 

暑假時發現代聯會會辦漏水，導致鋪設在地的巧拼泡水發霉，需添購

換新，預計花費 15000元，請各班班代投票表決。 

表決結果 29票同意 0票不同意(同意票數達出席人數之一半，通過) 

問題一：為甚麼會漏水？那問題解決了嗎？ 

主席答覆：四維樓年久失修，因代聯會辦在四維樓地下室，偶爾會有從牆壁

管道間、天花板漏水的問題。已於暑假期間呈請總務處維修，目前問題已獲

得控制。 



 

問題二：一定要有巧拼嗎？ 

主席答覆：由於地面凹凸不平，場佈時若沒有巧拼，膝蓋會受傷，故需有巧

拼。 

二、選舉及選舉委員會相關事項說明 

選舉委員會名額共七名，主席依章程為當然主任委員(此處誤植應修

正為當然委員，特此更正)，其餘共推舉 6 名委員，依代聯組織章程，

代聯會派出三名人選，其餘三名由各年級選出一名委員，請各班班代

投票表決。 

此案表決結果：高一：11337 11718  高二：無  高三：30503 

 

由於高二未自願擔任，高二是否願意挪用名額給高一與高三？ 

表決結果：13票同意 0不同意(同意票數達高二出席人數之一半，通過) 

 

是否同意高一人選？ 

表決結果：18票同意 0不同意(同意票數達高一出席人數之一半，通過) 

 

是否同意高三人選？ 
表決結果：5票同意 0不同意(同意票數達高三出席人數之一半，通過) 

 

問題一：委員會的意義？ 

主席答覆：進行投票時需進行監票 

問題二：日期大約會落在哪一天 

主席答覆：2022/1/3 

 

柒、臨時動議： 

 

一、主席：須選出校務會議的名額，目前尚缺三名，請有意願的班代舉

手。 

問題一：校務會議舉行時間與方式 

主任答覆 ：將會在下學期開學前舉辦，確切時間為下學期開學前一天(2/10 

下午一點)，暫定是實體會議。 



 

表決結果：由31838擔任其中一個名額。 

 

  尚於尚缺兩個名額，代聯會將推派出公關長及秘書長擔任校務會議代

表，請各班班代表決。 

表決結果：32票同意 0不同意(同意票數達出席人數之一半，通過) 

  

二、呈請衛生組長說明紅太陽及疫苗相關事項，相關內容已公布於校網

上。其中關於熱食部的部分，組長補充餐點若有蟲子，請原封不動的將證據

給學務處看，以便後續處理，謝謝。 

 

問題一：早自習目前的的情況？ 

主席：目前已在進行，需經過校務會議後方能得到結果。學生方調查結果票

數顯示，非常同意的票數佔了總票數之75%，是個相當有利的背景資料。但學

生席數為16席，老師佔了200多席，對於學生確實不是非常有利。 

主任補充說明：生輔組已調查過老師及學生的票數，將會在校務會議前針對

校規中的學生生活作息辦法先開一次會，並在校務會議中進行進一步的討

論。 

而調查結果為老師意見稍微分岐，但同意票數較不同意票數多一點。 

 

問題二：能否提早公布班代大會之時間？ 

主席：了解，未竟事宜代聯會下次將會改進，抱歉。 

問題三：近日發現網頁置頂消失了，麻煩學務處說明相關原因。 

主任：我們正在更改校網的排版方式，也歡迎同學多多利用「公告類別」這

個功能， 並正在朝將內容變成以區塊的方式呈現，目前正在改進當中，同學

的需求我們也聽到了，謝謝。 

 

問題三（此為同一班代之提問）：1.班代大會議程能否提早公布？ 2.校網及

會帳章程尚未更改 3.章程太多原則性項目，能否細訂其內容？  

學權長：針對第二點深感抱歉，將會立即更新(代聯會已於12/7公布於學校網

站)，謝謝。而第三點的部分，我們將會在會帳設立提問箱，再麻煩各位班代

多多利用。若班代能更具體的點出哪些部份的章程太過簡陋並寫在提問箱

裡，我們了解狀況後將會立即處理，謝謝。 

主席：針對第一點，代聯會以後將會把日期與議程於三天前公布於班代的

line群組裡，也麻煩尚未加入的班代盡快加入，謝謝。 
 

三、主任請班代跟班上宣傳： 



1.因學校常常會有接到1999的電話，而裡面的意見通常是相當直接的反應了

學校的問題，所以希望同學能多多透過班代，將意見於班代大會提出，能更

直接的反應給學校。  

2.學校近日做了一些改變，包括校門口取餐的部分，是相當的便利且方便。

希望同學能不要再透過後門取餐，盡量在前門，謝謝。 

3. 因近日熱食部有一些更動，若同學針對餐點的部分有任何不滿意，都可以

直接向學務處反映，以捍衛自身權益，而非在網路上發文，謝謝。 
 

捌、散會 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件 簽到表 

 


